

Le plan pour l'économie d'électricité porte ses fruits



La Havane, 29 mai, (RHC).- Le plan national pour l'économie d'électricité porte ses fruits. La consommation s'est réduite de plus de 12 mégawatts/heure la semaine dernière par rapport au plan pour cette période.

Elaine Moreno, directrice du Bureau National pour le contrôle de l'utilisation rationnelle de l'énergie a précisé que la consommation moyenne au mois de mai est inférieure de 7,5% par rapport aux chiffres du mois d'avril.

La consommation d'électricité avait augmenté ces derniers mois, une hausse attribuée au confinement des familles à cause de la Covid-19.

Le plan d'économie d'électricité comprend entre autres un changement d'horaires pour toute une série d'activités du secteur public. Le secteur résidentiel est également appelé à déplacer les tâches domestiques ayant besoin d'électricité en dehors des heures de pointe.



Radio Habana Cuba